



# HAPPY NEW YEAR ★

平成25年1月号

タイトル 題字 3年 長裕 柚衣

## 防災訓練・応急処置 1月7日(月)

有田川町清水消防署員に來校していただき、避難訓練と、消火訓練を実施しました。生徒たちは、スムーズに避難し、各学年の代表者9名が消火訓練を行いました。引き続き応急手当として三角巾法、添え木法について丁寧に教えていただきました。講習で学んだ事を実践に活かす大切さと勇気が必要だという事、CO中毒を避けるため低姿勢で脱出する事を学びました。



## 2年生発表・清水地域ケア会議と交流 1月15日(火)

2年生が清水地域ケア会議15名の方々と交流しました。まず、1年間「総合的な学習」で学んだ内容について各班がプレゼンテーションを行いました。続いて、少人数の班に分かれて地域で福祉事業に携わっている方々が日頃考えている事、社会人としての心構え、社会の厳しさ、今勉強する事の大切さ等について様々なアドバイスをいただきました。



## 各種資格試験に合格

就職難の厳しい社会状況が続いている中、一人ひとりが自分自身の進路を切り拓く力を身につけるために、自ら考え資格を取得していくことを目標として開講している「ライセンス」。今年度の取得結果は次の通りとなりました。実用英語技能検定、危険物取扱者試験の結果は3月の予定です。来年度はもっとたくさんの合格者が出ることを期待しています。

\*漢字能力検定 準2級・・・3年 南伸弥・曾和真衣・山本貴美子  
2年 澤田美奈子 1年 棚山久味

\*情報処理検定 2級・・・3年 野田幸・山本貴美子

## 学校評議員会 1月17日(木)

6名の評議員の方に集まっていただき、分校の現状・教育活動について報告した後、6限目の授業(1年生は情報基礎、2年生は国語表現I、3年生は現代史・数学B)を見学していただきました。その後各評議員の方々が、分校や生徒に対する熱い想いを語ってくださいました。将来、誇りを持って地域に残り、活性化を図るリーダーとなるような人材を育てていかなければなりません。分校の生徒のため現職員一丸となって、より努力していかなければという気の引き締まる思いがしました。

## 北方領土学習会「出前講座」 1月18日(金)

「北方領土返還要求運動原点の地」根室から、北方領土問題に取り組んでいる根室西高校2年生門間智洸君と根室高校1年生倉形優君が來校し、歴史的経緯・返還要求運動の概要・現状について説明してくれました。お二人の話はとても明瞭でわかりやすく、生徒の理解も深まったと思います。また領土問題が及ぼす不安や将来への危惧を肌で実感できたのではないかと思います。ロシアの強圧的姿勢・廃船の処理やゴミ処理等の環境問題・元島民の高齢化・銃撃拿捕事件等の漁業の現状・若者の無関心さ等さまざまな課題があり、中々解決の糸口がつかめない事がわかりました。



## 3年生最終試験 1月23日(水)～25日(金)

3年生が、高校生活最終のテストに取り組んでいます。あっという間の3年間、卒業に向けて真剣な表情で頑張っています。卒業式に向け、登校する日も残りわずかとなりました。

## 2月の行事予定

2/18	四分校会議	2/24	英語検定(和歌山市)	2/25	1・2学年末考査発表
2/28	卒業式予行				